## ADMINISTRACION LOCAL

3951

RESOLUCION de 30 de enero de 1984, del Ayun-tamiento de Alcalá de Henares, referente al con-curso de méritos de ascenso para proveer en pro-piedas tres plazas de Sargentos de la Policia municipal.

En el plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el -Boletín
Oficial del Estado», pueden presentarse, en el Registro General de este Ayuntamiento, instancias solicitando tomar parte
en el concurso de méritos de ascenso para proveer en propiedad tres plazas de Sargentos de la Policia municipal, de la
plantilla de este Ayuntamiento, nível 6, coeficiente 2,3 y demás
complementos establecidos por la Corporación.

E anuncio que comprende las bases aparece publicado en
el -Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid», número 22, de
e6 de los corrientes

Alcalá de Henares, 30 de enero de 1984.—El Aicalde —2.064 E.

3952

RESOLUCION de 1 de febrero de 1964, de la Diputación Provincial de Lérida, referente al concurso para proveer una plaza de Aparejador.

Convocatoria de concurso para proveer en propiedad una piaza de Aparejador, vacante en la plantilla de funcionarios de la excelentísima Diputación Provincial de Lérida.

Fecha del acuerdo: 27 de diciembre de 1983.

Plaza a cubrir: Una plaza de Aparejador de la excelentisima Diputación Provincial de Lérida.

Retribución: Nivel de proporcionalidad 8, coeficiente 3,6, dos pagas extraordinarias, trientes y demás retribuciones o emolumentos que corresponda, con arreglo a la legislación vigente.

Plazo de presentación de instancias: Treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el cauncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Fecha de la publicación de la convocatoria: «Boletín Oficial» de la provincia número 13, de 31 de enero de 1984.

Los restantes anuncios serán publicados en el «Boletín Ofi-

cial- de la provincia. Lérida, 1 de febrero de 1984.—El Presidente, Ramón Vilalta Oliva.—Doy fe, el Vicesecretario, B. Gómez Monzón.—2.131-E.

3953

RESOLUCION de 1 de febrero de 1984, del Ayuntamiento de Carreño-Candás (Asturias), referente a la convocatoria para proveer en propiedad, me-diante concurso-oposición, una plaza de Encargado general de Obras y Servicios Municipales.

En el «Boletín Oficial del Principado de Asturias» número En el «Boletín Oficial del Principado de Asturias» número 23, de fecha 28 de enero pasado, se publica la convocatoria para proveer en propiedad, mediante concurso-oposición, una plaza de Encargado general de Obras y Servicios Municipales, encuadrada en el grupo de Administración Especial y dotada con el sueldo correspondiente a nivel de proporcionalidad 6, coeficiente 2,3 y demás retribuciones establecidas.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Se hace constar que el resto de los anuncios referentes a

Se hace constar que el resto de los anuncios referentes a esta convocatoria unicamente serán publicados en el «Boletín Oficial del Principado de Asturias».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Carreño-Candás, 1 de febrero de 1984.—El Aicaide.—2 151-E.

3954

RESOLUCION de 2 de febrero de 1984, del Ayun-tamiento de Guadix, por la que se transcribe la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos, publicación del Tribunal y fecha de comienzo del concurso para la plaza de Oficial Mayor.

En relación con la convocatoria del concurso y subsidiaria oposición para cubrir en propiedad la piaza de Oficial Mayor de este Ayuntamiento se hace público lo siguiente:

-Se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admittidos y excluidos publicada en el Boletín Oficial del Estado- de fecha 14 de enero de 1984. Segundo.—El Tribunal estará formado de la siguiente forma:

Presidente: Don Salustiano Pérez Moya, Alcalde; suplente. don Miguel Tauste Vázquez, primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

a) En representación del Profesorado oficial: Don José Cazorla Pérez; suplente, don Manuel Bonachela Mesas.

b) Técnico experto designado por el Presidente de la Corporación, titular: don Antonio Tastet Díaz; suplente, don Juan Carlos Lara Alba.

c) En representación del Colegio Oficial respectivo de la Comunidad Autónoma, titular, don José Parra Arcas; suplente, don José M. López Jiménez.

d) -Funcionario de carrera designado: titular, don Fernando Jesus Hernández García: suplente, doña Angeles Martinez Valence.

Secretario: Don Sebastián Moreiro Arenillas: suplente, don Ramon Molina Varon.

Contra la composición del Tribunal purde interponerse escrito de recusación en el piazo de quince días hábiles, de conformidad con lo establecido en los artículos 20 y siguientes de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1956.

Tercero.—Comienzo del concurso: La sesión del Tribunal para resolver el concurso tendrá lugar en el Salón de Sesiones de este excelentisimo Ayuntamiento a las diecinueve horas del siguiente día hábil a aquel en el que se cumplan los quince días hábiles desde la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado».

Cuartó.—En caso de quetar desierto el concurso, oportunamente se publicará en este periódico oficial fecha del sorteo, orden de actuación de los opositores y fecha de comienzo de las pruebas de la oposición libre.

Lo que se hace público para general conocimiento. Guadix, 2 de febrero de 1984.—El Aicalde, Salustiano Pérez Moya.—2.145-E.

3955

RESOLUCION de 6 de febrero de 1984, del Ayuntamiento de Getafe, referente a la oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Administrativo de Administración General.

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid., número 28, de 2 de febrero de 1981, se publica convocatoria extensa de oposición libre para proveer en propiedad una plaza de Administrativo de Administración General, con el sueldo anual correspondiente al nivel de proporcionalidad, retribuciones básicas y complementarias legalmente establecidas y dos pagas extendinarios. traordinarias.

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar par-te en dicha oposición, es de treinta días hábiles, contados a par-tir del siguiente al en que aperezca este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen son de 1.400 pesetas.

Getafe. 4 de febrero de 1984.-El Alcalde.-2,365-E.

3956

RESOLUCION de 8 de febrero de 1984, del Ayun-tamiento de Getale, referente al concurso para pro-veer en propiedad una plaza de Arquitecto Técnico o Aparejador.

En el «Boletín Oficia) de la Comunidad de Madrid», número 27, de 1 de febrero de 1984, se publica convocatoria extensa de concurso para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto Técnico o Aparejador, con el sueldo anual correspondiente al nivel de proporcionalidad, retribuciones básicas y complementarias legalmente establecidas y dos pagas extraordi-

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar par-te en dicho concurso, es de treinta días hábiles, contados e par-tir del siguiente al en que aparezca este extracto en el «Bole-tin Oficial del Estado».

Los derechos de examen son de 2.000 pesetas. Getafe, e de febrero de 1984.-El Alcalde.-2.304-E.

3957

RESOLUCION de 7 de febrero de 1984, del Ayun-tamiento de Cludad Real, referente a la oposición libre para cubrir, en propiedad una plaza de Téc-nico Conservador de Museos y Bienes Culturates.

Se convoca oposición libre para cubrir, en propiedad, une pla-za de Técnico Contervador de Museos y Bienes Culturales de este excelentisimo Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias será de treinta dias hábiles a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases de dicha oposición aparecen publicadas en el «Bo-letín Oficial» de la provincia, número 14, correspondiente al día 1 de febrero de 1984, advirtiéndose que los sucesivos anun-cios relacionados con esta oposición se publicarán en el «Boletín Oficial» de esta provincia, y en el tablón de anuncios de la Corporación.

Ciudad Real, 7 de febrero de 1984.-El Alcalde.-2.842-E.